

[Consultez la copie web ici](#)



*Newsletter #1 - Jeudi 22 juin 2023*

## Une saison de tous les succès pour ÉLITE FONDATIONS CYCLING TEAM



*L'effectif 2023 de la formation ÉLITE FONDATIONS CYCLING TEAM.*

*Photo : Élite Fondations Cycling Team / Mc Reylo*

**L**a formation ÉLITE FONDATIONS CYCLING TEAM a vécu une première partie de saison concluante, avec six victoires, notamment lors du Triptyque ardennais.

Créée en 2020, la formation dirigée par Loïc Hugentobler souhaite faire briller une équipe Élite en Romandie. Elle sera ambitieuse sur les championnats de Suisse à Wetzikon ce dimanche où 13 coureurs de l'effectif seront alignés.

« C'est un parcours qui est très difficile, juge **Loïc Hugentobler**, le manager de l'équipe. Il n'y aura que 156 kilomètres au programme mais avec 2600 mètres de dénivelé. Cela sera une grosse bagarre sur ce parcours pour costauds. Bien sûr, nous avons envie de surfer sur notre beau début de saison pour réaliser le meilleur résultat possible. Il faudra continuer à faire preuve d'audace. »

## Questions à... Laurent Dufaux



**L** Laurent Dufaux, directeur sportif d'ÉLITE FONDATIONS CYCLING TEAM, présente le projet et les ambitions de la formation suisse.

**Laurent, pouvez-vous nous présenter le projet de l'équipe ÉLITE FONDATIONS CYCLING TEAM ?**

« Tout est parti d'une discussion avec Loïc Hugentobler durant la pandémie de la Covid-19. Nous avons évoqué ensemble l'envie de créer une structure, de lancer notre projet. Nous avons en tête de jouer le rôle d'équipe

formatrice pour les jeunes coureurs suisses. Puis, nous nous sommes mis autour d'une table avec Alexandre Debons et l'équipe ÉLITE FONDATIONS CYCLING TEAM est née. Notre but est de servir de passerelle pour nos coureurs en espérant qu'ils accèdent, à moyen terme, au niveau professionnel dans des plus grosses structures en Continental Pro ou en World Tour.

»

**Quelles sont vos ambitions ?**

« Dans un premier temps, de continuer à grandir et faire émerger des talents. Nous sommes encore en plein développement mais déjà fiers du chemin parcouru. Chez ÉLITE

FONDATIONS CYCLING TEAM, les coureurs sont là pour apprendre leur métier au mieux. Nous essayons de les mettre dans les meilleures dispositions pour qu'ils continuent à progresser. Nous ne courons pas qu'en Suisse, mais aussi en France pour nous frotter à une autre adversité. Nous avons des résultats sur des courses du calendrier international. Tous les signaux sont au vert. »

### **Quelle est votre plus grande fierté ?**

« D'être un vivier des jeunes talents suisses. C'est vraiment notre ADN à l'heure actuelle. Et si demain, certains d'entre-eux venaient à rejoindre les rangs professionnels après avoir fait leurs armes au sein d'ÉLITE FONDATIONS CYCLING TEAM, nous aurons rempli notre rôle. »

**Notre effectif 2023**

---

## **Le chiffre : 6**

**ÉLITE FONDATIONS CYCLING TEAM** compte déjà six victoires depuis le début de la saison.

**Melvin Schmid** a débloqué le compteur en s'imposant sur l'Enfer du Chablais le 12 mars.

**Matteo Constant** a levé les bras sur la Chazal Classic le 9 avril.

**Valentin Darbellay** a, de son côté, réalisé un mois de mai de tous les succès en s'imposant coup sur coup sur le GP Pédale Romande le 7 mai et le classement général du Triptyque ardennais le 21.

La formation **ÉLITE FONDATIONS CYCLING TEAM** a également remporté deux titres de champion national sur piste avec **Valère Thiébaud** (omnium) et **Alex Vogel** (éliminatoire).



Photo : Élite Fondations Cycling Team

## L'oeil de... Loïc Hugentobler, manager d'ÉLITE FONDATIONS CYCLING TEAM



« Notre bilan est exceptionnel pour ce début de saison. Nous ne nous attendions pas à remporter autant de victoires. Surtout, notre formation **ÉLITE FONDATIONS CYCLING TEAM** a su s'imposer sur des grandes courses. Gagner sur des courses régionales, c'est une chose mais briller au général du Triptyque ardennais en ramenant le maillot jaune, c'est formidable. Il faut savoir savourer ces moments. Nous sommes capables de très belles choses avec peu de moyens pour le moment.

Au total, nous comptons depuis le début de l'année 40 tops 10 dont 17 podiums. C'est de bon augure pour le reste de la saison. Nous avons envie de poursuivre sur notre lancée. C'est grisant lorsque nous annonçons à chaque briefing que nous sommes ici pour jouer la victoire. »

---

# Contact presse

**Valentin Jacquemet / Agence YP Médias**

valentin@ypmedias.com

+ 33 6 89 20 97 39

## Suivez-nous

<https://elitefondationscyclingteam.ch/>



**elite**  
fondations

**OEC** SOGECOMA  
L'HUMAIN AU CENTRE DU PROJET

**one**  
EXCELSIOR

 **CONFORTI**

**ROCCABOIS** 

**LEON**  
BY CHAI DU BARON



**ABUS**  
Security Tech Germany

[Cliquez ici pour vous désabonner](#)